
 

 

《チャーターナイト記念卓話》 

加藤 一博 パスト会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

チャーター記念懇親会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

司 会 杉林 会場監督  点 鐘 大谷 会長 

ロータリーの目的／四つのテスト 

ゲスト 

◆米山奨学生  バタラチ アマルバヤスガランタ君 

会長挨拶／報告 

◆米山奨学生 アマラ君に奨学金のお渡し 

…アマラ君より一言 

＜ ニコニコＢＯＸ 7 件 23,000 ＞ 

大谷会長／高岡 RC 創立 1951 年 11 月 15 日。そして

翌年 4 月 15 日に加盟認証状伝達式が行われ、本日

はそれを記念したチャーターナイト例会です。加藤

さん、本日その記念卓話を宜しくお願いいたします。 

菅野副会長／折井さん、ホワイトハウス征服おめでと

うございます！！ 

中川幹事／加藤さん、本日の卓話よろしくお願いしま

す。 

山岡君／本日のチャーターナイトよろしくお願いいた

します。 

山本（毅）君／川勝平太静岡県知事が辞任しました。習

近平の意を受けて無理難題を言って、リニア新幹線

の開業を何年間も遅らせることができたことで気

が緩んで農業やもの作りを貶める職業差別発言を

したためです。まともな知事を選んで、リニア新幹

線の開業を 1 日でも早くしてほしいです。岸田首相

が国賓待遇でアメリカを訪問しています。バイデン

大統領に言われるがままに LGBT 推進法を無理矢

理通し、ウクライナに 3 兆円もの国民の血税を出し

たことのご褒美です。晩餐会で舞い上がって、また、

とんでもない約束をしてしまうことが心配です。岸

田首相は我が国の兵士を祭る靖国神社への参拝を

一度もしていないのに我が国の兵士、民間人を殺戮

したアメリが軍の兵士が眠るアーリントン墓地に

はお参りしました。我が国の国益を守ってくれる、

まともな政治家はいないのでしょうか？ 

折井君／高岡銅器アクセサリー、バイデン夫人に使っ

ていただく事になり有難うございました。 

車君／まずは折井さん！スゴイ！喜ばしいことです！

ほこらしい思いです！チャーターナイト初参加で

す。楽しみにしています！ 
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菅野副会長 乾杯挨拶 

 

 

 

 

グラウジーズ 

   G･O･W 

 

 

 

手に手つないで 

 

 

 

202３‐2４年度 【ガバナー／原 勉】                          第 3４５6回 

高 岡 ロータリークラブ              20２４／4／11 

会長／大谷 嘉一 幹事／中川 潔                        No.38 

 

例会日：木曜日 12:30～13:30 創立：１９５１／１１／１５  チャーターナイト：１９５２)／４／１５ 創立順位：No.68 


